

## Milad ke- 23, SMK Muga Waleri Adakan Beragam Kompetisi

Jum'at, 06-01-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, KENDAL** – SMK Muhammadiyah Tiga (Muga) Waleri mengadakan serangkaian acara lomba dalam rangka milad sekolah ke-23 yang diadakan pada 2 Januari hingga 7 Januari 2017 di Lapangan SMK Muga Waleri.

Hendy Ferryanto, Sekretaris Panitia Milad SMK Muga Waleri mengatakan rangkaian awal acara milad ini lomba-lomba untuk pelajar se-Kabupaten Kendal dan Batang. Lomba tersebut diselenggarakan untuk pelajar SMP UMUM di Kendal dan sekitarnya, lomba-lomba yang diadakan diantaranya voli, basket, dan futsal.

“Untuk lomba voli putra diikuti enam belas peserta, putri diikuti tiga belas peserta, untuk lomba basket putra diikuti lima belas peserta, basket putri delapan peserta, dan untuk lomba futsal diikuti enam belas tim dari masing-masing sekolah,” jelas Hendy ketika dihubungi Muhammadiyah.or.id, Kamis (5/1).

Tujuan diadakan lomba ini, menurut Hendy, kedepannya SMK Muga Waleri ingin membuat kelas olah raga, sehingga nantinya para pemenang yang terpilih dalam lomba-lomba akan direkomendasikan masuk ke SMK Muga Waleri dan mendapatkan beasiswa.

Selain acara tersebut, Ia mengatakan, nantinya akan ada acara pentas seni (Pensi) yang akan diadakan pada bulan Februari dan bekerjasama dengan MNC grup. “Dalam pentas seni ini seperti biasa kami akan mengadakan pertunjukan seni yang ditampilkan oleh para siswa,” ujar Hendi.

Hendy juga mengatakan pada acara puncak yang akan diselenggarakan pada bulan April akan di tutup dengan peluncuran program kerjasama dengan “Samsung School Program”. Dalam program ini SMK Muga Waleri akan menjadi satu-satunya SMK di Indonesia yang bekerjasama dengan Samsung. Pada kegiatan peluncuran ini rencananya SMK Muga Waleri akan mengundang PP Muhammadiyah dan Menteri Pendidikan.

“Kami berharap di tahun 2017 ini, program-program sekolah yang kami miliki semakin maju dan dapat membangun siswa-siswi, kemudian kami juga berharap hubungan kerjasama dengan pihak industri maupun instansi lain semakin berkembang dan berjalan lancar,” tutup Hendy. **(syifa)**